

飛鳥小学校たより

令和7年
1月8日
NO.16

3学期のスタート ～締めくくりの学期です～

楽しかった冬休みが終わり、いよいよ、3学期が始まりました。

冬休みは、ご家庭での団らんを大切に、年越し参りや初詣、親戚が集まってのお正月など年末年始にしか味わうことのできないことを経験しのお正月と過ごすことができたのではないのでしょうか。新年を迎え、新年の目標を立てた人も多いのではないのでしょうか。

3学期は、6年生にとっては、小学校生活最終の学期、1～5年生にとっては今の学年のまとめの学期となります。卒業式まで学校に来る日は47日、1～5年生は51日です。一日一日を大切に、学年のまとめを確実に進めていきましょう。

今学期も、児童が笑顔で充実した学校生活となるよう職員一同全力で指導・支援を行ってまいります。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

ふれあい遠足（12月8日）

昨年の12月8日に、ふれあい遠足が行われました。「飛鳥神楽保存会による獅子舞の説明や体験」「熊野ユース・フェスタ実行委員会によるラジコンやロボットゲームとクイズ」「中田重顕さんによる飛鳥の歴史や文化の講話と映画『道』の鑑賞」を行いました。獅子舞の説明や実演では、迫力ある獅子の動きに引き込まれてしまいました。また飛鳥にこのような獅子舞がある事を改めて知り地域の文化の大切さを実感しました。実行委員会によるラジコンやゲームなどは、みんながそれぞれやりたいゲームを夢中になって楽しむことができました。中田さんの話や映画は、少し難しい部分もありましたが鉄道が開通するまでのバスでの峠越えの大変さが伝わり、地域の歴史を学ぶ学習となりました。飛鳥の歴史や文化に触れることのできた楽しい遠足となりました。ご参加された皆様、ありがとうございました。



※2学期の終わりに行われた授業や行事などをいくつか紹介します。

【社会見学・スーパーマーケット見学（12月4日）】3年生が、社会科の学習でオークワ熊野店に見学に行きました。商品の並べ方やお店の工夫など調べてきました。



【交通安全教室（12月10日）】低・中・高に分かれて歩行練習、自転車の正しい乗り方と点検方法を教えていただきました。



【食育（12月12日）】木本中の栄養教諭の西垣先生に低・中・高学年でそれぞれ食教育をしていただきました。

低学年「楽しく給食を
食べよう」



中学年「野菜のパワーを
知ろう」



高学年「年末年始の
ごちそうについて知ろう」



※学校自己評価に向けてのアンケート、ありがとうございました。来年度の学校経営のための大切な参考資料として使わせていただきます。

飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

